



PTAスポーツ大会

12月10日(土) 於: 多目的屋内グラウンド



学年対抗グラウンドゴルフ大会が開催されました。参加者は、一喜一憂しながら一打一打集中して打っていましたが、力加減が難しいようで、あちこちから「うわっ」という言葉が聞こえてきました。とてもにぎやかな笑い声が響く中、PTA会員同士の交流が図られました。久しぶりの運動でしたが、とても楽しく活動できました。保健体育部の皆さん準備から運営まで、ありがとうございました。



【優勝 6年チーム】



【結果発表】

第一位 6年 第二位 3年 第三位 1年

【個人賞】 南佳之さん, 齊藤裕作先生

【ホールインワン賞】 本園麻美さん

【特別賞】 池田真紀さん

生活科フェスティバル 12月2日(金)

1年生は図工の時間に作った商品を並べたお店屋さんを、2年生は景品付きのゲーム屋さんを開きました。それぞれの児童が手作りで作った商品やゲームは、とても素朴で味があるものでした。

1, 2年生の保護者や児童が、お客さんとして買い物やゲームを楽しみました。最初は、恥ずかしそうに接客していた1・2年生でしたが、楽しく活動できました。



【1年生のお店屋さん】 【2年生のゲーム屋さん】

さんご養殖体験

12月8日(木)

4・5年生が合同でさんごの養殖体験を行いました。漁業組合の方の説明をしっかりと聞いた後に、さんごの増殖体験をしました。その後、ガラスボードで実際にサンゴの養殖地を見学しました。与論の海の素晴らしさや課題について学習した時間になりました。



人権集会

12月10日(土)

人権集会があり、1年から6年まで縦割りで各教室に分かれて、うきうき book トークや那間小すごろくを行いました。みんなそれぞれ友だちの発表を頷きながら楽しそうに聞いていました。



人権の花 閉校式

12月7日(水)

5月から取り組んだ人権の花運動の閉校式がありました。ヒマワリの栽培を通して学んだことを6年川畑真央さんが、発表しました。友だちを思いやる気持ちが高まった取組となりました。

